

## リンウッド弁護士の「魂の叫び」

(これはある意味、機密開示です。)

2021/4/17 オ克拉ホマ州「健康と自由の集会」

私は欠陥のある人間だ、完璧ではない。

君たちが愛しているのはリンウッドではない、  
リンウッドのメッセージを愛している。

私は真実を話すからだ、君たちは真実を愛している。



明日、ニュースウイーク誌に書いてもらおう。

リンウッドは（空中に）「Q」を描いたと、ニュースウイークを見てみろ、こうだ！（Qを  
空中で描くジェスチャー）

私は、これについて話すことを恐れない。

彼らは Q アノンを陰謀論と非難した。

何故？私を悪のメッセンジャーに仕立て上げたいからだ。

彼らは私を攻撃しようとした。

何故なら Q を攻撃できないからだ。

「Q」これは真実だからだ。



これは子供たちのことについてだ。

この映像を送ってください。

ハリウッドに送ってください。

ワインザー家に送ってください。

ビルゲイツに送ってください。

イルミナティーたちにも見せてください。

彼らに真実を聽かせてください。

私に何をして来ようとも私は彼らを全く恐れていない。

あとバチカンにも忘れずに送ってください。

政治家にも送ってやれ、クリントン、オバマ、バイデン、ブッシュ一家に。

彼らに送ってやれ。

彼らは子供の性的人身売買に関与している。

今こそ、アメリカ国民にこれを知らせる時だ。

やつらは子供を拷問し、56 しているんだ。

やつらを刑務所に入れろ！

奴らは人道に対する罪を犯している！

人道に対する罪は死しかない！やつらを捕まえろ！この幼い子供たちのために戦うんだ！

ここはアメリカなんだ。

アメリカでは人道に対する罪は許さない！